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一般質問通告表
令和3年第1回沖縄県議会(定例会)

03月01 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 20分 仲里　全孝（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 コロナ対策について
 沖縄県は１月20日、沖縄県独自の緊急事態宣言を発出し、２月28日まで延長しているが、
下記のとおり成果を伺う。

(1) 外出自粛の要請に伴う成果

(2) 営業時間短縮の要請に伴う成果

(3) 県内離島との不要不急の往来の自粛の成果

(4) イベント開催制限の成果

(5) 在宅勤務（テレワーク推進）の成果

2 億首川２級河川整備について
 恩納村から金武町へ流れる億首川は２級河川であるが、大雨が降るたびに下流の喜瀬武
原地域では洪水被害が発生している。床上・床下浸水、田畑の冠水、県道104号線の冠水
等の水害が生じており、住民の生活を脅かしている。下記のとおり県の考え方を伺う。

(1) 億首川の管理主体は県にあるのか伺う。

(2) 県は、これまでに現場調査されているか伺う。

3 磁気探査業務における監理技術者の資格要件について

(1) 資格要件のうち、「地質調査技師及び測量士(補)」も引き続き対象とするように延長を検討
したいと答弁があったが、進捗状況を伺う。

4 基地問題について

(1) 防衛省から県へ軟弱地盤の設計変更の申請が出ている。手続の進捗状況について伺
う。

(2) 辺野古暫定基地をめぐり県と国との訴訟は何件あるか。県の敗訴は何件か。

(3) 那覇軍港移設に向けて移設協議会の開催はいつか。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第1回沖縄県議会(定例会)

03月01 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 20分 石原　朝子（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 ちゅらうちなー安全なまちづくり推進について

(1) 青少年を取り巻く社会環境の実態と環境浄化への取組と改善はされているのか伺いた
い。

(2) 暴力団の危険性や実態を周知させ、暴力団からの被害防止、暴力団への加入防止の啓
発を目的に「暴力団排除教室」が実施されています。暴力団関係者の絡んだ未成年者を
被害者とする事案や全国10番目に多いとされている暴力団構成員数も減少し、改善が図
られているのか伺いたい。

2 教育行政について

(1) 県立向陽高校の教育環境について

ｱ 同校敷地に囲まれた民有地にアパート建設が計画中とのことでありますが、県は把握し
ているか伺いたい。

ｲ アパート建設がされた場合は、教育活動に制限をつけざるを得ないと考えるが、県として
は教育環境の充実を図るためにも土地の買上げや長期借用について検討できないか
伺いたい。

(2) 正規教員率の改善の取組状況を伺いたい。

3 スポーツツーリズムの推進について

(1) プロスポーツとの連携やＪ１規格スタジアムの整備に向けた取組状況を伺いたい。

(2) Ｊリーグ企画を満たす練習拠点機能を有するサッカーグラウンドの整備状況を伺いたい。

4 太平洋・島サミットについて

(1) 県における過去の開催状況と離島振興、各国との交流にどのような進展があったか伺い
たい。

(2) 第10回太平洋・島サミット沖縄開催に向けて取り組む考えはないか伺いたい。

5 治水・浸水対策について

(1) 報得川の今後の整備方針について

ｱ さきの第４回定例会において、用地買収を推進していく。浸水被害の軽減、河道確保の
ためしゅんせつを行っていくとのことでありましたが、その後の進捗状況を伺いたい。

ｲ 令和３年度の河川整備事業の総予算額と報得川河川整備事業の予算は幾らなのか伺
いたい。

6 福祉行政について

(1) 50代のひきこもりと80代の親が、社会的に孤立し困窮する「８０５０問題」が深刻化しており
ます。沖縄県での現状と社会的孤立を防ぐために県ではどのような取組をしているのか伺
いたい。

(2) 他県においては高齢者の孤立により高齢者の犯罪が増えているとのことだが、沖縄県の
高齢者犯罪の現状と防止策の取組状況を伺いたい。

(3) 障害のある子供や医療的ケアの必要がある子供の認可保育所や幼稚園の受入体制の現
状と課題について伺いたい。

(4) 平成30年度沖縄県ひとり親世帯実態調査報告書によると養育費の支払いを受けている
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のは、母子世帯で18.1％、父子世帯で4.4％にすぎません。養育費の負担解消のために
も養育確保に向けての県の取組を伺いたい。

(5) 独り親世帯の出現率が減少傾向だと報告されていますが、県としてはどのように分析して
いるか伺います。

7 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第1回沖縄県議会(定例会)

03月01 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 20分 新垣　　新（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナ感染予防対策及び経済支援について

(1) 新型コロナウイルスのワクチン接種における国・県・市町村の連携はどうなっていますか、
お伺いします。

(2) ＰＣＲ検査について、県民の願いですが、「いつでも、どこでも、だれでも、何回でも」県民
がリーズナブルな金額約3000円で検査を受ける体制について、市町村との連携はどう
なっていますか、見解を求めます。

(3) 観光業界関連企業等に対する経済支援はどうなっていますか、見解を求めます。

2 子育て支援について

(1) 令和４年４月に子ども医療費（通院）を中学校卒業まで拡大・拡充することについて
 窓口における無料化や現物給付を市町村と歩調を合わせていただきたいのですが、見
解を求めます。

(2) 認可外保育所と認可保育園の格差を具体的にお聞かせください。

(3) 待機児童及び入所待ちについて
 認可保育園の入所待ちは、実質的に潜在的な待機児童数と考えていますが、見解を求
めます。また、ゼロ歳児から２歳児までの待機児童及び入所待ちが多いが、改善に向けて
の対策はどうなっていますか、お伺いします。

3 平和の道について

(1) 平和の道は、皇室関係者や各国首脳関係者が国立墓苑や平和創造の森公園等を訪れ
る際、重要な道路になると思いますが、警備を担当する県警の見解を求めます。

(2) 真栄里―喜屋武間の道路整備はどうなっていますか、お伺いします。

(3) 山城―喜屋武間の土地の合意はどうなっていますか、お伺いします。

4 農家の所得向上につながる瞬間冷凍施設の導入について

(1) 先進地視察はどうなっていますか、お伺いします。

(2) 農家や流通物流関係者を巻き込んだ関係機関等との意見交換及び協議会を発足し、次
期沖縄振興計画で導入に育んでいただきたいのですが、見解を求めます。

5 次期沖縄振興計画に海洋深層水を沖縄本島に導入すべきだと考えますが、見解を求めま
す。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第1回沖縄県議会(定例会)

03月01 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 20分 新垣　淑豊（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 離島振興について

(1) 初のオンライン開催となった離島フェア、多くの方がウェブの特設サイトを訪れたと報道で
も目にした。今回の離島フェアの来場者数（ＰＶ数）と販売実績を伺う。

(2) 久米島町の海洋深層水の大型取水管導入事業において、県がどのような関わりを持って
進めていくのか伺う。

2 首里城火災について
　令和３年度は、首里城の復旧・復興に向けた取り組み推進がなされることは県民に対しても
明るい話題を提供することになる。しかし県民が気持ちを一つにするためには、まだ残って
いる課題もある。昨年６月の定例会一般質問で伺った「飛び火」により罹災したイベント事業
者に対して、知事答弁で「何らかの形でサポートできないかということも含めて検討してみた
いということで指示を出した次第です。」とあった。法的な補償が厳しい中において、その検
討した結果を伺う。

3 観光産業について
　沖縄県観光業界は、この新型コロナウイルス感染拡大下において壊滅的な打撃を受けて
いる。観光をリーディング産業としてきた沖縄県の観光業に対する支援について、以下伺う。

(1) 新型コロナウイルス感染症対応地域創生臨時交付金で令和２年度はどのような施策を
行ったのか伺う。

(2) 同感染症が終息の兆しが見えた後の沖縄観光復興に向けて、令和３年度はどのような取
組を行うのか伺う。

4 基地問題について
　令和３年度に向けての知事所信の中で、沖縄県内の在日米軍専用施設面積の50％以下
を目指すと発言があった。ＳＡＣＯの統合計画が実施されても69％程度との認識が示されて
いるが、そのロードマップがどのようになっているのか伺う。

5 沖縄振興計画について
　１月末に沖縄県の新たな振興計画（骨子案）が発表され２月末日まで県民意見募集がなさ
れたが、どの程度の意見がなされ、その内容を今後の計画策定に向けどのように反映させて
いくのか伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第1回沖縄県議会(定例会)

03月01 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 20分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) ワシントン事務所について

ｱ 活動状況と設置以降の効果と課題について伺う。

ｲ これまでの費用総額（委託費・人件費等含む）を伺う。

ｳ 現地アンケート調査概要・結果について伺う。

(2) 宮古島市長選挙、浦添市長選挙結果等について伺う。

ｱ それぞれの争点は何であったか、民意とは何か、政治家の決断とは何か伺う。

ｲ 民意を尊重するとは何か伺う。

2 新型コロナウイルス対策について

(1) 庁内各種対策会議及び経済団体（幹事会含む）との会議等の開催実績とその対応につ
いて伺う。

(2) ワクチン接種に向けての体制及び準備状況について伺う。

(3) 県独自の緊急事態宣言の効果と影響について伺う。

3 観光産業の実態把握とその支援策について

(1) 観光関係団体等からの要請・陳情件数とその対応（面談者）と対策について伺う。

(2) 「新たな沖縄観光基本方針案」と「観光危機管理基本計画」について伺う。

(3) 観光に関する基金の創設について

ｱ 県の各基金の創設状況について伺う。

ｲ 沖縄振興特別措置法第105条の４（基金）について伺う。

4 県民への情報提供と県のホームページ（ＨＰ）改善について

(1) 記者会見の方法について

(2) モーニングスマイルのホームページ掲載について

(3) 知事交際費の支出基準について伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第1回沖縄県議会(定例会)

03月01 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 20分 仲村　家治（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 海の安全・安心について

(1) 水上安全条例の改正案の詳細について

(2) 自然海岸の安全・安心を県としてどう確保するか、同時に神奈川県等の体制をどう見る
か。

(3) ハワイのライフガード体制の研究と沖縄県への導入について、どう考えるか。

2 沖縄県における駐留軍用地跡地の有効かつ適切な利用の推進に関する特別措置法（跡地
利用特措法）について

(1) 沖縄県内の自衛隊基地の中で、復帰後に米軍基地から自衛隊基地に変更された施設を
伺う。

(2) 沖縄県軍用地等地主会連合会からの要請の内容について

(3) 跡地利用特措法に在沖自衛隊施設用地についても適用対象にとの要請について

(4) 那覇市議会において平成29年３月７日に「那覇空港隣接地への国際物流等に活用する
産業用地の拡張と那覇港の大型クルーズ船対応新施設の早期整備へ支援を求める意見
書」が賛成多数で可決されました。この要請書の「自衛隊基地のモノレール線路以北の返
還を図る」という文言に地主会は議会に抗議をしました。すなわち陸上自衛隊那覇駐屯
地の地権者は、突然に出された意見書に猛烈に抗議しました。この件は承知しておりま
すか。あわせて那覇市当局の考えを確認したい。

3 港湾計画について

(1) 「浦添ふ頭地区における民港の形状案の作成にあたっての考え方（案）」の進捗状況につ
いて

(2) 沖縄県知事として、民港の形状案作成作業についての所感を伺う。

4 那覇港湾施設（那覇軍港）の移設作業について

(1) 沖縄県、那覇市、浦添市の三者会談を早急に開催し、那覇軍港に関連した協議会を開
催すべきだと考えるが、知事の考えを伺う。

(2) 去る令和３年２月２日の那覇港管理組合議会の一般質問の中で玉城管理者（知事）が奥
間議員（那覇市議）の質問に対して、那覇港湾施設（那覇軍港）の浦添埠頭への移設計
画を「速やかに進められていくべきだと認識している」と答弁しました。この答弁の真意を
伺いたい。

(3) 知事の那覇軍港先行返還について

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第1回沖縄県議会(定例会)

03月01 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 20分 小渡　良太郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 次期沖縄振興について
　県が取りまとめた次期沖縄振興に係る計画の骨子案について伺う。

(1) 「沖縄21世紀ビジョン」との整合性について

(2) 戦後沖縄が抱える積年の課題解決に対する骨子案での位置づけと取組について

(3) 骨子案の先にある「10年後の沖縄」のあるべき姿について

2 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第1回沖縄県議会(定例会)

03月01 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 20分 又吉　清義（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 宜野湾警察署移転に係る宜野湾仮設避難港の盛土の取扱い方について

2 ２月２日に宜野湾市議会から要請を受けた「新型コロナウイルス感染者の影響に係る支援を
求める」17項目の意見書の対応方について伺う。

3 台風や大雨、地震等による自然災害の県の対応方について伺う。

(1) 令和元年、２年の発生件数について

(2) 一日も早い復旧と防災対策等に向け、どのような手順で進めていくか。

(3) 宜野湾市普天間で去年発生した自然災害の現場についてどのように把握をしておられる
か。

4 コロナ禍による経済的損失を受けた各種業種の支援事業について伺う。

(1) バス事業の支援事業について伺う。

(2) 観光産業の支援事業について伺う。

(3) これまで支援事業に組み込まれていない各業種への県の対応について伺う。

(4) 衰退する経済立て直しのための県の対策事業について伺う。

5 これから始まるワクチン接種について

(1) ワクチン接種はコロナ対策にどのような効果が期待できるか。

(2) 11月定例会において、副反応については国が責任を負うとの答弁が部長からありました
が間違いないか。

6 尖閣問題について

(1) 中国海警局の武器の使用を認める法整備がなされたが、領海内に侵入を繰り返している
中国海警局への県の対応方について伺う。

(2) 信じ難い中国海警局の強行姿勢があらわになる中、領域を守り、離島地域や漁民の命と
安全を確保するために県はどのような対応を進めていくか。

7 宜野湾市民の命と安全、基地の整理縮小に向けた普天間飛行場の一日も早い危険性の除
去の解決に向けた県の具体的取組について伺う。

8 県内で確認をされている土壌や水質に含まれている基準値以上のＰＦＯＳやＰＦＯＡ等につ
いて

(1) どのように把握をされているのか伺う。

(2) 改善に向けた取組はどのように行っているか伺う。

9 我が党の代表質問との関連について


